

### **Beschluss:**

Die Vorlage wurde in der Ratsversammlung am 16.02.2021 zurückgestellt.  
Sie liegt in Form einer Neufassung vor.

Ratsherr Kühl bringt als Vorsitzender des Hauptausschusses einen Ergänzungsantrag ein, dem der Hauptausschuss in seiner Sitzung am 23.03.2021 zugestimmt hatte. Der exakte Wortlaut ist dem Beschluss des Hauptausschusses zu entnehmen.

Der Ergänzungsantrag wird kontrovers diskutiert. Dabei geht es unter anderem um die Frage, inwieweit die städtische Gleichstellungsbeauftragte auch in Fragen die städtischen Gesellschaften betreffend eingebunden sein kann. Ferner wird diskutiert, inwieweit es angebracht ist, den städtischen Gesellschaften in einem Mustergesellschaftsvertrag entsprechende Vorgaben zu machen.

Dem Ergänzungsantrag wird mit 21 zu 16 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt.

Der Vorlage in der somit ergänzten Fassung wird mit 29 zu 2 Stimmen bei 10 Enthaltungen zugestimmt.

Ratsherr Kühl hat an den Abstimmungen nicht teilgenommen (Pairing).